



Educación y Turismo inicia la campaña 'Libros por alimentos'

B.M. / ÁVILA

La campaña 'Libros por alimentos' se inició este miércoles en la Escuela de Educación y Turismo donde ya comenzó a acudir gente interesada en donar comida para el Banco de Alimentos. La iniciativa puesta en marcha en el centro universitario supone que se puede recoger uno de los más de 200 libros donados por la comunidad universitaria a cambio de un kilo de alimentos, que después se destinará a personas necesitadas.

Un curioso proyecto que pretende además de actuar en la solidaridad, ayudar a promover la lectura. Por eso, ya es posible acercarse a la biblioteca de la Escuela de Educación y Turismo de 9,00 a 20,30 horas para participar en este trueque.



Ya se puede ver la donación de alimentos en Educación y Turismo. / A. BARTOLOMÉ

Junto a esta iniciativa la Escuela ha puesto en marcha un concurso de relatos para estudiantes de enseñanzas medias, cuyas bases acaban de publicarse. El objetivo de esta convocatoria es fomentar el hábito de escritura y que los jóvenes se identifiquen con los principios del turismo responsable y los viajes solidarios. Para ello deben presentar relatos que tengan como tema central lugares reales o imaginarios con la única limitación de que tienen que incluir los principios del Código Ético Mundial para el Turismo.

Se tienen que presentar escritos en castellano, con una extensión aproximada de entre 1.000 y 1.500 palabras, con un plazo e presentación abierto hasta el 8 de julio.

Está destinado a alumnos de cuarto de la ESO, primero de Bachillerato y ciclos formativos de grado medio que sean menores de edad y que podrán optar a un primer premio de 250 euros y dos accésit de cien euros, dinero que podrá ser canjeado por material escolar, informático y fotográfico en establecimientos designados por la Universidad de Salamanca.